



## les charlois à saint-Lary

publié le 28/01/2013

Nous sommes partis de Charroux vers 8h56. Après 3h de route, de bavardages et de grignotages. Nous nous sommes arrêtés à l'aire des Landes du Sud. Nous avons mangés un pique-nique fait par les cuisiniers du collège.

Nous sommes repartis, nous voyons les magnifiques montagnes blanches à l'horizon. Malgré les virages, personne ne fut malade lors de notre ascension vers le " Chalet de l'ours ". Une fois être arrivé au chalet de l'ours nous nous sommes répartis dans les chambres. on a été à Espiaube pour essayer nos chaussures de ski et les casques.

Certains élèves ont fait des batailles de boules de neige. Nous sommes ensuite revenus au chalet pour se laver et ensuite aller manger. Les professeurs nous ont réparti dans des chambres différentes. Les garçons et les filles sont séparés. Et maintenant, nous écrivons un texte pour le site internet du collège et nous



allons aller nous coucher...

Bonne nuit les petits le marchand de sable est passé !!!



Les élèves de 5ième et de 4ième.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.